

広報

くりやま10

2016.10.1 VOL.1285 月号

／稲刈りって楽しい！／



今年も長尾康司さん（富士）の田んぼで栗山小学校の5年生が稲刈り体験。子どもたちは秋晴れの中、稲刈りを目いっぱい楽しんでいました。



北海道介護福祉学校「学校祭」

北海道介護福祉学校で8月27日、29回目となる学校祭が開催され、たくさんの来場者でにぎわいました。今年のテーマは「天真爛漫」。在校生たちは介護技術の実演や手話サークルの発表など、普段通りの学びの成果を披露しました。交換留学生としてフィンランドから来町したイェンニ・フースコさんと、エベリーナ・カルフネンさんもフィンランドではやりのダンスを踊り、会場からは大きな拍手が送られました。また、高校生向けの体験入学会も同時開催され、道内各地から22人が参加しました。長沼高校3年の山本稜人さんは「高校の先輩に勧められて参加しました。先輩たちの様子を見てみると、人との接し方についてすごく勉強になりました」と話していました。

編集担当者の ひかりいふ

▼横浜銀蠅のライブのお手伝いをしてきました。チケットは大盛況で、早々に完売。私はスタッフとして会場の脇に立っておりましたが、トークなど本当に面白く、足を最大限しびらせながらも最後まで楽しませていただきました。横浜銀蠅のスタッフさんが栗山出身ということもあり、今後のさらなる活躍とまたの来町を願いたいと思います。(北)

▼台湾人のブロガーや旅行会社関係者の4人取材するために岩崎農場さんに行ってきました。岩崎さんからトマトについての説明を受けている最中、一人が突然両耳にイヤホンをつけて喋り始めました。誰に何を喋っているのかわからず、最初は宇宙人と交信をしているのでは?と思いましたが、実際にやっていったのはリアルタイムでの配信。どんな状況でも迷信ではなく現実を信じていくことが大切ですね。(田畑)

▼日没前後の高齢の歩行者の死亡事故が際立って多いようです。そのため、国では2020(平成32)年以降に販売される新車からのライトの自動点灯義務化を決めました。早めの点灯は運転する人からの見えやすさだけではなく、歩行する人に車が来ていることを知らせる効果があります。自動点灯化まではまだ先。事故を減らすためにも早めのライトの点灯を心掛けましょう。(杉本)

【発行】栗山町 編集課／教育委員会
〒069-1512 北海道夕張郡栗山町松風3丁目252番地
☎0123-73-7501 (直通) FAX 0123-72-3179

【ホームページ】<http://www.town.kuriyama.hokkaido.jp/>
【E-メール】kouhoubousaijuhou-g@town.kuriyama.hokkaido.jp
【印刷】山東印刷株式会社



人のうごき 平成28年9月1日現在 ()内は前月比
人口 12,373 人 (+1) 男 5,791 人 (+1) 女 6,582 人 (±0) 世帯数 5,965 世帯 (+2)